

HIER, AUJOURD'HUI, DEMAIN : LA VILLE ET SES MOYENS DE DEPLACEMENT VERS L'ECOMOBILITE !

UNE EXPOSITION INTERACTIVE DESTINÉE AUX ÉLÈVES DES CYCLES 1, 2 et 3

du 23 mai au 21 juin 2016 à l'école Georges Charpak à Nogent sur Oise

Cette exposition constitue le prolongement d'un travail mené dans 27 classes de cycles 1, 2 et 3 autour d'une thématique commune : **les moyens de déplacement**.

C'est un sujet universel qui nous concerne tous, petits et grands, et qui a permis d'explorer des domaines très variés que ce soit les sciences et la technologie, l'histoire (des sciences et des techniques), l'environnement, la santé, la citoyenneté, la littérature, le langage, les arts visuels, ...

Ce projet a favorisé la démarche d'investigation dans le but de donner du sens aux apprentissages, à travers le langage, les sciences et la technologie, la production d'écrits, les arts visuels, l'histoire, l'éducation au développement durable (EDD).

Chaque classe a réalisé un ou plusieurs ateliers qui se déclinent sous la forme d'expériences, de jeux, de productions littéraires et artistiques, de films d'animation, de vidéos...

Ce projet vise plusieurs objectifs :

Permettre aux élèves de :

- rendre compte d'un travail collectif, communiquer, échanger
- réinvestir et consolider leurs acquis
- mobiliser des compétences et des connaissances dans un contexte favorisant la transmission des savoirs
- développer la démarche d'investigation

Ce sont au total, 50 classes de la maternelle à la 6^e qui ont été accueillies par les élèves guides pendant un mois.

Un projet initié par l'équipe pédagogique du Réseau d'Éducation Prioritaire et le Centre pilote La main à la pâte de Nogent sur Oise, en partenariat avec :

